

El proyecto que nos ocupa es un trabajo concienzudo y acabado que honra á la Sección Económica y que confiamos se llevará al terreno de la práctica, resolviendo el problema económico de esta Sociedad y dando por lo tanto gran vida y desarrollo á la misma.

\* \*

A causa de las difíciles y críticas circunstancias por que atraviesa la Nación Española y á la escasez de facultativos en el Ejército, esta Junta, en nombre del Colegio y creyendo ser eco fiel del mismo, se ofreció al Gobierno de S. M. para auxiliar al Cuerpo de Sanidad Militar, prestando gratuitamente el servicio facultativo de la Guarnición y Hospital, si las circunstancias lo exigían.

Este Colegio tuvo el honor de recibir una comunicación del excelentísimo señor Ministro de la Guerra, participando que S. M. la Reina Regente, en nombre de su augusto hijo (Q. D. G.) aceptaba nuestro patriótico ofrecimiento y quedando altamente reconocida.

En vista de lo cual se comunicó á todos los señores colegiados por si podían adherirse á esta obra, ofreciendo sus servicios personales en el caso de que el Gobierno necesitase de los mismos. Debemos aquí consignar que la mayoría, por no decir todos, se han ofrecido con gran desinterés y patriotismo.

\* \*

Este Colegio ha continuado sosteniendo cordialísima relación con todos los demás Colegios de Médicos de España y con todas las Sociedades de esta capital, especialmente las que se dedican al estudio de la ciencia y de la profesión médica, y es de esperar que cada día se irán estrechando más y más estas relaciones para el bien de la Clase.

\* \*

El movimiento de Colegiados habido durante el actual año, es el siguiente: Altas 65. Bajas 17. Existen actualmente 431 socios de número.